

Les 6^{es} en séjour d'intégration

En montant dans leurs autocars en ces lundi et mardi matin 8 et 9 septembre, les 79 collégiens d'Eugène-Freyssinet d'Objat et les 87 de Brive-Cabanis ont donné le « top départ » des séjours d'intégration 2014 des néo-collégiens de 6^e. Créés en 2010 à l'initiative du conseil général de la Corrèze et organisés par l'ODCV, ces séjours en sont à leur 5^e année d'existence, à la plus grande satisfaction des élèves et de leurs équipes pédagogiques.

Axés sur des activités physiques (char à voile, kayak de mer, escalade, randonnée en altitude, visites...) spécifiques aux centres de Chamonix-Mont-Blanc et La Martière-Oléron, les séjours d'intégration ont vocation à créer un esprit de collaboration et de solidarité qui perdurera toute l'année scolaire et au delà. Les « règles de vie » et le « vivre ensemble » occupent ainsi une grande place au sein des activités, créant des relations aussi nouvelles que fortes entre des élèves

issus d'écoles élémentaires différentes, mais aussi entre les élèves et les équipes pédagogiques et éducatives des établissements.

Pour le millésime 2014, l'ensemble des élèves de 6^e des collèges Brive-Cabanis, Brive-Rollinat, Neuvic-La Triouzoune, Tulle-Victor Hugo iront 4 jours à La Martière-Oléron, encadrés par des adultes référents de leurs collèges.

A Chamonix-Mont Blanc, ce sont les jeunes d'Objat-Freyssinet et Brive-Jean Lurçat, qui occuperont dans les mêmes conditions les chalets des Aiguilles cinq jours durant. Bien entendu, selon les activités, des moniteurs diplômés d'état, des guides de haute montagne viendront renforcer l'encadrement des établissements. L'ensemble du dispositif, subventionné par le Conseil général, concernera cette année un peu plus de 750 élèves qui, leurs enseignants n'en doutent pas, prendront ainsi un excellent départ pour leurs « années collège » !